



Ingresar | Registro gratuito |

Colombia, diciembre 10 de 2013 Actualizado hace 10 minutos

- INICIO
 - AUDIO & PROGRAMAS
 - OPINIÓN
 - MULTIMEDIA
 - LO MÁS
 - EMISORAS
 - CLIMA
 - ACTUALIDAD
 - DEPORTES
 - ECONOMÍA
 - JUDICIAL
 - INTERNACIONAL
 - ENTRETENIMIENTO
 - TECNOLOGÍA
 - REGIONAL
 - BOGOTÁ
 - ESPECIALES
- Destacados del día: Juan Manuel Santos | Expresidentes | Proceso de Paz | Antioquia | Partido Liberal | Gustavo Petro | Barack Obama

Publicidad

Publicidad

ACTUALIDAD

Así se comportaron las Farc en la tregua del año pasado



El cese unilateral de fuego del año pasado fue de dos meses, entre el 20 de noviembre de 2012 y el 19 de enero de 2013.

CARACOL | DICIEMBRE 10 DE 2013



Temas relacionados: [Farc](#) | [Antioquia](#)

Según las cifras del observatorio de la corporación Arco Iris las acciones violentas de las Farc disminuyeron en más de un 80 por ciento durante esos 60 días.

Se registraron 41 hechos violentos. Esta ONG considera que solo siete se constituyeron en violaciones de la tregua y los demás fueron combates en los que no se pudo determinar si fueron iniciativa de las Farc.

Por su parte, el Centro de Recursos para Análisis de Conflictos (Cerac) contabilizó 14 acciones ofensivas de las Farc, siete de ellas fueron atentados con explosivos.

Cerac documentó 21 combates, que dejaron 31 muertos, entre ellos un civil.

Según la Fuerza Pública, los hechos más graves ocurrieron en Caloto y Guapi, Cauca. Otro de los atentados de alto impacto ocurrió en Murindo, Antioquia.

La tregua de este año va desde la madrugada del 15 de diciembre hasta el 15 de enero de 2014.

Relacionados

Guerrilla atacó estación de Policía en sur de Nariño

El 15 de diciembre comienza la tregua prometida por las Farc



"La tregua de las Farc debió iniciar hace mucho tiempo": Gobierno de Inzá



Uribe critica cese al fuego de las Farc tras atentado con nueve muertos



Añade un comentario...

 Publicar en Facebook

Publicar como Angie Mora (Cambiar)

Comentar

Plug-in social de Facebook

1 Comentarios

Página 1 de 1

1

1 **Pepe jaramillo** | hace 1 horas

Cuánta falta la hace uribe a colombia. durante su mandato estas cosas se redujeron a su mas mínima expresión,.

Responder

1

Mi opinión: (Máximo 1.000 caracteres)

(*) Si el mensaje excede el número máximo de caracteres será truncado automáticamente por el sistema.

Nombre - Obligatorio

Email - Obligatorio

Qué texto hay en la imagen?

**Enviar comentario****Normas de uso**

- o Esta es la opinión de los internautas, no de Unión Radio
- o No está permitido registrar comentarios injuriantes o contrarios a las leyes vigentes.
- o Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- o Los mensajes aparecerán publicados en unos minutos.



Webs de PRISA

EL PAÍS

40

SANTILLANA

ALFAGUARA

CANAL+

TV

SE2

as

ADN 91.7

CARACOL RADIO

EL HUFFINGTON POST

UNO

W RADIO

CincoDías

maximo

m80i

dial

buena

Richmond

MODERNA

plural

TV 24

CINEMANIA

Taringa.com

Tareas y más

MeriStation

El Viajero

CLASIFICADOS EL PAÍS/COMI

Contacto

Política de privacidad

Emisoras

Publicidad

Aviso Legal

Noticias RSS

© CARACOL S.A. Calle 67 # 7-37 Bogotá - Colombia . Tel. (571) 348 76 00. Caracol es una empresa de

Medición:

Miembro: